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El Equipo de Gobierno valora positivamente los dos años de legislatura, pese al lastre 
económico heredado

Análisis de las principales actuaciones acometidas desde junio de 2011
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Satisfacción y orgullo por el trabajo realizado, así como 
un cambio importante en el fondo y en las formas de 
gobernar.

De esta gráfica manera, la Alcaldesa prieguense, María 
Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Hacienda, 
Miguel Ángel Serrano, han definido lo que, desde su 
punto de vista, han sido los dos primeros años de la 
actual legislatura en la que como ambos reiteraron, se 
han puesto las bases para completar el mandato, “y 

seguir trabajando como Priego se merece”.
En una amplia rueda de prensa en la que estuvieron 

acompañados por los ocho ediles que conforman el Equipo de Gobierno prieguense, Ceballos y Serrano 
fueron desgranando las actuaciones llevadas a cabo en las distintas áreas, iniciándose este particular análisis 
el también primer teniente de Alcalde, recordando que cuando el actual equipo de Gobierno tomó las riendas 
del Consistorio, “se encontró un Ayuntamiento en ruina”. En este sentido Serrano añadía que en el año 2010, 
último año de legislatura completo de la anterior Corporación, “el presupuesto era de 21.475.000 euros y se 
gastaron 3.2 millones más”, mientras que en el 2012, primer año completo de la actual Corporación, “el 
presupuesto fue de 17.040.000 euros y hubo un sobrante de 1.676.218 euros, lo que habla por sí sólo de la 
forma de gobernar y del resultado del trabajo de cada uno de los concejales que integramos el Equipo de 
Gobierno”, indicaba Serrano.
Por otra parte y en relación a la deuda a proveedores, el presidente del Hacienda añadía que en junio de 2011 
este concepto ascendía a 7.099.000 euros, cantidad que el 31 de diciembre de 2012 se situaba en 3.020.803, 
reduciéndose por tanto en este período el remanente negativo de tesorería en más de 4 millones de euros, 
datos que como reseñó Miguel Ángel Serrano, “ponen de relieve el esfuerzo realizado”, poniendo como 
ejemplo los 5.000 euros anuales de media, entre 2007 y 2011, que existía en dietas y desplazamientos, 
reducidos a 244,55 euros en 2012.
Dos años en los que se según apuntó Ceballos, “se han sentado las bases de una nueva forma de gobernar”, 
indicando que a nivel de gestión interna del Ayuntamiento, el trabajo se ha centrado en optimización de 
recursos, de manera especial el personal, regularizándose igualmente la situación de terrenos, “que no 
estaban inscritas a nombre del Ayuntamiento”, añadía la Alcaldesa, haciendo referencia en este sentido a los 
terrenos anexos a la plaza de toros, cocheras y locales de Las Caracolas, o la parcela en la que se ubicará el 
futuro cuartel de la Guardia Civil.
Igualmente, la Alcaldesa hacía referencia al trabajo realizado en materia de vivienda, indicando que en 2011, 
“nos encontramos con 6 personas inscritas en el registro de vivienda del Ayuntamiento, obligatorio para 
acceder a cualquier vivienda pública”, situación que según Ceballos se ha regularizado estando inscritos en 



este momento cerca 90 demandantes de vivienda, regularizándose todos los edificios de viviendas 
municipales, “adjudicadas y regularizadas a día de hoy 22 de las 24 viviendas existentes, con sus 
correspondientes informes”, regularizándose también todas las viviendas de la Junta.
En lo que respecta a Urbanismo, Ceballos hizo referencia a la creación de un registro de empresas y técnicos 
de construcción a los que acudir a la hora de realizar trabajos municipales, así como las rebajas económicas 
de hasta un 90% en las viviendas catalogadas, ultimándose los flecos para la puesta en valor de la ampliación 
del polígono industrial de La Vega, destacando en relación al área de Infraestructuras, las numerosas obras 
realizadas en la práctica totalidad del caso urbano y aldeas de Priego, así como el importante avance 
experimentado en los últimos años en la eliminación de barreras arquitectónicas, la apertura de las cocheras 
de Las Caracolas y el parque público de este barrio, o la actuación integral en el Paseo de Colombia.
La duplicación de contratos sociales durante el pasado ejercicio, 165 el pasado año y más de 80 en lo que 
llevamos de año, fue otro de los aspectos destacados por la Alcaldesa en la valoración de estos dos años de 
gobierno municipal, en la que  también hizo referencia al trabajo conjunto realizado en Cultura y Turismo y 
los buenos resultados obtenidos, reseñando la colocación en el Congreso del busto de Alcalá-Zamora, el 
documento previo a la reforma de la torre del Homenaje del Castillo, la restitución de los orantes de la 
Fuente de la Salud, la ampliación de los estudios de danza en la Escuela Municipal de Música, finalizándose 
la instalación de la radio municipal, que según Ceballos, “en breves fechas comenzará a emitir”, así como la 
apertura del Recreo Castilla, la iluminación del bajo Adarve y la intervención en la Estación de Autobuses, 
como proyectos más significativos.
Finalmente, la Alcaldesa adelantaba algunos de los proyectos que verán la luz en los próximos meses, entre 
ellos el soterramiento de los contenedores en el casco urbano, el nuevo centro de atención temprana y el 
nuevo edificio de Servicios Sociales, un autobús que conectará las aldeas con Priego, el inicio del edificio 
del mercado de abastos, la apertura de la ITV y los aparcamientos en los bajos del IES Carmen Pantión.


